JULIETA CASTELLANOS:

Protestas fuera de la Universidad es tema de autoridad policial

A criterio de la rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos, las protestas que los estudiantes realizan fuera de este centro de estudios, es un tema que deben resolver las autoridades de la Policía Nacional.

"Cuando ya se sale a la calle ya no es de la Universidad, es un tema de la autoridad policial, aún no tenemos ningún recuento de lo que sucedió en la protesta de ayer", expresó la académica.

En cuanto a la solución de crisis que ha llevado la suspensión de las actividades académicas, indicó que la propuesta sigue vigente, de extender el segundo período académico, porque algunas facultades realizaron el primer examen parcial.

Castellanos explicó que reprogramación dependerá del tiem-



Julieta Castellanos

po que cada facultad perdió, pero la mayoría es de 4 semanas en que las clases se paralizaron.

Al consultarle de llegar a un acuerdo con los dirigentes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU) y reanudar las clases la próxima semana, Castellanos respondió "si continúa así y el segundo se extiende lo que está en el límite es el tercer período".